

# *Des milliers de Nicaraguayens plaident pour la paix après plus de 50 jours de violences*

---



Managua, 11 juin (RHC)- Des milliers de Nicaraguayens ont plaidé pour la paix dans le pays après une cinquantaine de jours de violences déclenchées par certains groupes de la droite.

Ils prétendent renverser le gouvernement du président Daniel Ortega.

Des chants et des prières ont été entendus hier sur la Place de la Révolution de Managua, la capitale, où des milliers de personnes ont dénoncé les actes de violence perpétrés par l'opposition ainsi que la manipulation par certains médias de ce qui se passe réellement dans le pays.

Des citoyens de plusieurs pays se sont joints à la clameur des Nicaraguayens en faveur de la tranquillité et de la fin de la violence moyennant des messages de paix diffusés sur les réseaux sociaux.

Le gouvernement du Nicaragua a dénoncé à maintes reprises le fait que l'extrême-droite s'obstine à semer la crainte dans le pays dans une provocation démentielle sans précédents et qu'elle comploté pour dénoncer des attaques inexistantes pour ensuite lancer des agressions, faire des victimes et culpabiliser les institutions de l'ordre public.

Des observateurs, des professeurs d'université et des analystes politiques ont mis l'accent sur le fait qu'une vaste campagne de désinformation et de manipulation est menée sur les réseaux sociaux et que les médias partisans de la droite s'en font l'écho pour générer la confusion et attiser les tensions.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164318-des-milliers-de-nicaraguayens-plaident-pour-la-paix-apres-plus-de-50-jours-de-violences>



**Radio Habana Cuba**